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今年で16年目となる帯広工事事務所のイルミネーション。3月中旬まで点灯中（撮影：総務課  石澤美翔）  



2 

 今年は丑年、そして６０年に一度の「辛丑（かのとうし）」の年でもあり

ます。「辛」は、「つらい、からい」と読みます。決して良いイメージのも

のではありませんが、季節で言えば秋、花木にとっても厳しい時期を表す字

です。同時にその先にある春の季節に備えて、枯れた草木から種がまかれる

時期でもあります。丑年は「厚い殻を破る、春から芽が出る」ということを意味しています。 

 まさにこれから厳しい時期に向かって準備をし、気持ちを強く持つことが必要な年でもありま

す。すぐ結果に結びつくこともあるかもしれませんが、これからも大変なコロナ危機でもありま

すので、我慢し、強く力を蓄え、こつこつと粛々と仕事を進めていきたいと思います。ひとりひ

とりが仲間を思いやり、声を掛け合ってこの１年間を乗り越えていきたい

と願っています。  

工事部工事課 工事長 高谷 勇 

 昨年は大変うれしいことに、多くの発注者からの表彰を受けることが 

できました。北海道開発局長表彰、北海道からは建設部および農政部の 

知事表彰をＷ受賞することができ、さらに東日本高速道路㈱帯広管理  

事務所長表彰と、主要発注官庁の表彰を制覇したということです。(※1) 

 当社としても、すべての官庁を同時にというのは初めてのことですし、大変、うれしいこと

であります。皆さんの頑張りに心より感謝申し上げます。 

 今年も皆さんと力を合わせ、無事故無災害で、さらにコロナに負けず健康で１年間を乗り 

越えていきたいと願いつつ、新年のご挨拶と致します。  

                            代表取締役社長 西江 靖幸 

社長挨拶（要約） 

年男より社員代表挨拶 

令和２年度入社社員挨拶 

 現場では、作業員さんやダンプの運転手さんが温かい言葉をかけ

てくださいます。事務所や現場にも女性用のトイレを設置して頂き

快適に過ごしています。今年も、私ができる範囲のことを精一杯 

取り組んで、頑張っていきたいと思っています。 

              令和２年４月入社 工事部工事課 主任 佐藤如枝        

 私は本別町の㈱野田組で工事経験が２８年ありますが、西江建設

の良いところを学び、前職場の良いところを活かし新たな職場で心

機一転、初心を忘れず頑張っていきたいと思っております。         

              令和２年９月入社 工事部工事課 主任 小野田一志 

 コロナによる様々な業界への影響を考えると、今こうして仕事が

あって働けること自体がありがたいと感じています。目の前の仕事

に全力で取り組むことが次の仕事に繋がると考えていますので安全

対策をしながらより良い施工を心がけて取り組んで参ります。     

                 令和２年４月入社 工事部工事課 本城宏治郎 

 昨年は資格取得のための勉強と仕事の両立があまりとれていな

かったので、今年は資格の勉強にもより一層力をいれて、現場の

方々の力になれるよう頑張っていきたいと思っています。      

                 令和２年４月入社 工事部工事課 西原千晶 

 １日でも早く会社の戦力になれるよう、まずは疑問に思ったこと

などをその日のうちに解決して理解を深める努力をしていきたいと

思っています。  

                 令和２年４月入社 工事部工事課 丸山翔大 

 今年は、建設業経理士１級の資格を取ることを目標に、勉強して

いきたいと思っています。           

                  令和２年６月入社 総務部経理課 市川裕一      

※1 その後、更に林野庁による「治山・林道工事コンクール」において林野庁長官賞の受賞が決まりました 
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西江建設が手掛ける工事現場を徹底解剖！ 

現場代理人からリアルな現場の声をお届けします。 

 この工事では、十勝川水系河川整備計画に基づいて音更川の堤防保護対策を

行っています。平成28年の洪水時に発生したような堤防の浸食・決壊による 

洪水氾濫を防ぐため、洪水にさらされる川表(堤防の川側)の法面に320kg/m2の

大型連節ブロック5,600m2と、併せて河岸の浸食が進んだ時でも堤防の足元が削

られにくいように2t級のコンクリート根固ブロック3,514個を、道東自動車道周

辺の堤防754ｍに設置する工事です。 

 また、インフラを整備し暮らしを守る建設業界全体の課題である、技術者の

確保・育成のために、「技術者育成型（若手：緩和）」という方式で発注され

ており、企業が盤石な支援体制を取る事を条件に、類似工事の実績の少ない技

術者を登用することになっています。 

 そのため、さらなる成長が期待される30代技術者を、技術面の責任者である

監理技術者として担当させ、現場代理人にはベテランを配置するなど、会社を

挙げて指導・支援する体制としました。さらに、昨年地元の高校から採用した

新人技術者を配置し、双方に経験を積んでもらおうと考えています。 
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 工事現場に隣接する高水敷にある雪捨場を、 

一般の方にも開放しながらの作業になります。利用

者に支障が出ず理解が得られるように、音更町と

話し合いを行いました。その際、何通りかの提案を

用意しておいたことで、早期にお互い納得ができる

方向性を見つけることができました。 

 また、現場で使用していた案内看板などの安全

設備を、工事完成後に音更町へ寄贈することに  

しました。これに対し地域貢献活動として感謝状を

頂けることとなりました。 

 職員、重機、作業員それぞれが、自分の持って 

いる最大限の力を発揮できるように導けたとき、  

達成感を感じます。 

 若手育成を目標にしている現場であることを   

踏まえ、自分が持っている全てのノウハウを少しでも

多く掘り下げながら伝えることを考えています。 

 最前線で働く現場のみんなが、自分で考えながら

工夫して仕事に取り組めるような現場環境づくりを 

すること。そして、私の知識や経験を「見て覚えろ」

ではなく、きちんと言葉で伝えることができる人間で

ありたいと思っています。 

 2月を乗り切れば、現場のゴールは見えてきます。発注者との協議や現場で

の問題解決にも明河君と丸山君が対応してくれています。若手だけでも現場が

回せていて、安心して任せられます。  

後は、無事故で工事が完成できるよう  

一人一人への声掛け作戦で目標を達成 

したいと思っています。 

 休日は、スポーツか寝ているか…。 

 今シーズンは、コロナの影響によりサッ

カーリーグ戦は8月からの開始と出遅れ、

アイスホッケーは2試合だけできましたが、

その後、 全試合が中止となる思いもよら

ないシーズンとなってしまいました。 

 ただし、久々に1年間十勝に居られたこ

とで週2回ほどサッカーの朝練習に参加で

き、体調はすこぶる好調です。 

 趣味はスポーツです。小・中学生の頃から 

続けているサッカーとアイスホッケーを 

シニア同士で楽しんでいます。 

↑ 音更町に寄贈する安全設備 

↑ ブロックを布設する作業の様子 

↑ 布設したブロック 

青木工事長の自ら動き手本を見せるスタイル。 

工事の段取りの良さ。工事関係者及び第三者

への気配り。少しでも多くのことを吸収できる   

よう、目に焼き付けています。 

わからないことや課題が出てきたときは、青木

工事長に教わりながら日々勉強しています！ 
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各種イベントの様子や就活に役立つ情報をお伝えします。 

なお、単独説明会は帯広本社・札幌支店・オンラインで随時開催中！ 

 1月24日、苫小牧高等専門学校の学生が会社見学会に参加してくれました！見学会では、会社や現場についての説明

を受けたあと、当社が保有する最新測量機器「３Ｄレーザースキャナー」の操作を体験してもらいました。午後からは今回

の現場だよりに登場した音更町の現場見学へ。熱心に質問してくれた姿がとても印象的でした。参加してくれてありがとう！ 

 

・完全週休2日制（土日祝） 

・夏季・年末年始休暇あり 

・慶弔・育児・介護休暇ほか 

・有給休暇の取得を奨励 

年間休日 

約 124 日！ 

・大学院修了        224,800円 

・４年制大学卒業     211,500円 

・短大・専門・高専卒業  195,200円 

・高等学校卒業      182,400円 

令和2年度実績 

令和3年度はＨＰで！  

・工事現場 7:30～17:30 （休憩2時間） 

・本社（帯広）及び北海道内各地の工事現場 

７月、１２月、決算賞与  

年 3 回！ 

（計4カ月分以上） 

 

募集人数  

4名 

当社では、土木工事現場の施工管理を担う技術職員を募集しています。 

土木工学系学科出身の方はもちろん、未経験の方も歓迎します！ 

ＷＥＢ企業説明会 

参加者大募集！ 

 マイナビ主催のWEB企業説明会を 

開催します！コロナ禍での就職活動は

様々な不安があると思います。あなた

の不安を少しでも解消できるよう、会社

のこと、建設業界のこと、何でもお話し

します。ぜひご参加ください！ 

※マイナビページから事前予約が必要です。 

上記のＱＲコードからアクセスしてください。 

3  15  16  17  
※道央圏の現場配属希望も可能です ※10日間以上の大型連休取得も可 

※建設業の平均年間休日は104日 

・１次選考：書類選考 → 2次選考：個人面接・筆記 → 内定 

   

  【応募方法】  マイナビからエントリー または ホームページのお問い合わせフォームより 

           ご連絡ください。たくさんのご応募、お待ちしております！ 

書類選考～内定まで およそ3週間程度 
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天井に備え付けの収納棚があるので 

床は広々使えます 

大きな窓は解放感◎！明るいお部屋です 

1人暮らしにちょうどイイ♪ 

収納いっぱいのキッチン。Ｉ Ｈコンロも完備！ 

玄関にはたっぷり入るシューズボックス 

仕切りのアコーディオン
カーテンも完備 

脱衣所には大きな洗面台＆洗濯機置き場 

広々としたキッチンは使い勝手抜群♪ 

洋室(北)には壁一面のウォークインクローゼット！ 

リビングと洋室を繋げると大部屋に！ 
扉で仕切ることもできます 

玄関のライトは便利なセンサー付きです 

当社では、家族用と単身者用のオール電化の社宅を完備しています。昨年末には大規 

模リフォームが完了し、新築同様の住みやすさへと生まれ変わりました！ここで紹介 

しきれない魅力がまだまだたくさん！詳細はHPまたはQRコードからご覧ください。 

キッチンがすごく使いやすくなりました。 

背の高い僕でも料理がしやすいです♪ 

やっぱり一番の魅力は家賃！ 

他ではありえない安さです。 

浴室乾燥機がついているので、洗濯物がすぐ 

乾きます！また、お風呂掃除も楽々です♪ 

壁紙の一部がピスタチオグリーンなのが 

可愛くて気に入っています♪ 
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西江建設が頂いた感謝状、表彰についてご紹介します。 

－ 令和2年12月 － 
 

  12月15日、令和2年度北海道建設部工事等優秀

者等表彰において北海道知事からの感謝状を十勝

総合振興局 関 俊一副局長より頂きました。 

 この表彰は、令和元年度における北海道建設部

の工事に関し、特に工事成績等が優秀であった 

企業に対して贈られるものです。 

 「常に技術と経営の向上を追求し、最上の物を

納めることにより、発注者、受益者、地域住民 

からの信頼と満足を得、もって地域に貢献する 

ことを目指す」という当社の姿勢が評価されたものと考えています。 

 この栄誉に恥じぬよう、今後も一層、皆様からの信頼に応える施工に

努めて参ります。  

   (左)十勝総合振興局 関 俊一副局長  

   (中)取締役社長   西江 靖幸 

   (右)常務取締役   西江 晴彦 

↑ 作業中の様子 

－ 令和3年1月 － 
 

 当社が令和2年4月より施工している「十勝

川改修工事の内 明野樋門上流河道掘削外 

工 事」で は、令 和 2 年 10 月 20 日、21 日 の  

2日間、社会貢献活動の一環として街路樹の

剪定を行いました。 

 国道38号線から役場前を通る町のメイン 

ストリートである道道尾田豊頃停車場線周辺

では、伸びた枝葉によって街灯の明かりが 

遮られている状態でした。同工事において 

池田河川運搬協議会の会長も務める現場代理

人の渡部勝幸工事長を中心に、斉藤井出建設

㈱、宮坂建設工業㈱と3社で協働し約180本

の街路樹を剪定しました。 

 この活動に対し、1月14日、豊頃町の宮口孝町長より感謝状を頂き 

ました。地域住民の皆様からは、「道が明るくなって助かった」という

声が寄せられました。 

↑ 剪定する前と後 

↑ 感謝状授与式の様子 

・帯広建設管理部 28年災ペケレベツ川災害復旧助成工事3工区(補正)            

                                 （現場代理人 水上陽出明） 
 

・帯広建設管理部 モアショロ原野螺湾足寄停車場線防B交安工事(道債)            

                                 （現場代理人 小川 真司） 
 

・帯広建設管理部 音更新得線防B改良工事(誉橋床止工)(道債)              

                                  （現場代理人 明河 毅） 
 

・網走建設管理部 幌内地区(幌内漁港)水産生産基盤整備工事(一般)(補正)(翌債)外   

                                 （主任技術者 澤谷 皇輝） 
 

・釧路建設管理部 峯浜漁港機能強化工事外                         

                                 （主任技術者 横田 雄平） 
 

・旭川建設管理部 ペーパン川災害復旧関連緊急工事外１工区                 

                                 （主任技術者 折笠 俊明） 

対象となった工事 
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当社社員の活躍をはじめとする、新聞では知ることのできない 

西江建設の最新ニュースをお伝えします。 

 当社帯広工事事務所では、今年で16年目となる

イルミネーションを点灯しています。 

 合計2万3252球のLED電球を使って、並木と工事

事務所を飾り付けています。さらに今年はツリーが  

パワーアップ！電球を約２倍に増量し、色もブルー

にひときわ輝く白を加え、そして高さも6mから8m

に伸ばしました。3月中旬までお楽しみいただけ 

ますので、北バイパス・国道38号線を通る際は  

お見逃しなく！ 

 ■期間：令和3年3月15日頃まで 

 ■時間：午後4時～10時 

 ■場所：ユニクロ帯広店の北側 

 帯広建設業協会に加盟する会員企業の職員に

よって構成される十勝建友会では、1月13日～  

15日の3日間、十勝エコロジーパーク内に長さ 

約30mの「氷雪滑り台」を製作しました。 

 この活動は平成29年から始まりました。当社 

から参加した営業部 坂本樹一朗さんは「作業は 

大変でしたが、来場者の皆さんが楽しく遊んで 

くれて嬉しく思います」と話します。 

↑ およそ100kgの氷を池から切り出し、スノーモービルで運搬、組立て。 

↑（一財）十勝エコロジーパーク財団より 
  感謝状を頂きました！ 

 2月5日、地域貢献活動の一環として中札内村 

特別養護老人ホーム周辺の道路や駐車場、交差点の

除排雪作業を行いました。 

 当社は同施設の向かい側に中札内工事事務所を 

構えており、日頃からお世話になっている地域の

方々への恩返しとして、平成22年から毎年この 

活動を続けています。 

営業部 坂本さん 


